

スマイルまなづる 128号

真鶴町立まなづる小学校
令和5年度学校だより
9月26日(火)

学校教育目標

「考える 関わる 創りだす」

～自分で考え 仲間と考え 創りだしたり解決したりする子の育成～



自分の力を発揮しているまな小の子供たち

～2学期の子供たちの様子から～

8月30日から始まっている2学期です。子供たちは少しずつ学校生活のリズムを取り戻し、学習したり、運動会の準備を始めたりして元気に過ごしています。例年のない暑さの中、保護者のみなさまにおいては、子供たちの体調や生活を整えていただき、また、地域のみなさまには、登下校などで安全を見守ってくださり、本当にありがとうございます。

学校生活が戻ってきている中、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザに罹患する児童が増え、本校も学年閉鎖を行うなど、熱中症とともに子供たちの体調に気を付けている状況です。手指の消毒やうがいを徹底し、座席の配置や給食時など、可能な限り感染予防に努めています。

今号では、ウイルスや暑さに負けず、めあてに向かってがんばっている子供たちの様子をご紹介します。

ひまわり1・2・3組：図工「色と形を並べよう ～○△□～」

県立近代美術館の方を講師にお招きし、シール付きの折り紙から型抜きした大小様々な色合いの丸や三角、四角を自由な発想で台紙上に並べていきました。並べたり重ねたり、場所を変えたりしていくうちに発想が広がっていき、素敵なシルアートができました。



1年：音楽「リズム遊び」

グループでの活動も上手になってきました。音楽では、4人1組になって「白くまのジェンカ」の曲に合わせ、前や後ろにジャンプしながら、全体で拍を感じ取る学習をしました。



2年：体育「運動会のダンス」

1・2年生と一緒にやるダンスの練習が始まりました。2年生が先にダンスを覚え、それを1年生に伝えていきます。上級生という意識をもって練習に励んでいます。動き一つ一つをしっかりと覚えていきます。



裏面もあります

3年：学活「防災について」

突然、強い雨や風、雷などが起こることがあります。そのような時に、どのような行動をしたらよいかを学習しました。放課後、遊んでいる時も想定し、安全に避難できる方法を考えました。



4年：体育「運動会に向けて」

運動会のプログラム1番は、準備体操となる「まな小愛唱歌ダンス」です。4年生は、全校の前に出てお手本になります。手や足をしっかりと伸ばしたり、左右に正確に動いたりできるように練習中です。



5年：道徳「礼儀正しいとは？」

「礼儀」についてみんなで話し合いました。教材文の登場人物の気持ちを考えながら、礼儀には、思いやりや公共心、時間や場所を考えて行うことだということに気付きました。とても大切な気づきです。



6年：なかよし班清掃に向けて

全ての学年で構成されているなかよし班で清掃を行っています。6年生が中心となって、清掃の仕方を教えたり、分担をしたりしていきます。清掃用具の数にも留意して考えています。



「防犯訓練」 <安心・安全な学校づくり> 「登校の見守り」

9月15日（金）に防犯訓練を行いました。今回は、授業中、5年生の教室前の廊下に、不審者が現れた場合を想定して行いました。放送をよく聞き、子供たち自身で身を守る行動（鍵かけなど）をすばやく行うことができました。



朝早くから、地区の自治会長さん、民生委員さんの方々が、登校の様子を見守ってくださっています。いつもありがとうございます。



(消防署前にて)

「運動会に向けて ～運動会実行委員会の取組み～」

今年の運動会のテーマは「心を1つに！ スマイル&チームワークで運動会を盛り上げよう」です。実行委員会では、全校のみんなでテーマを貼り絵で大きな文字（写真1）にし、当日掲示する予定で準備を進めています。また、文字の中には、直径4cmほどの円に自分の顔を書いて貼っていきます（写真2）。

運動会のためにできることを考え、創りだしている子供たちです。
(写真1)



(写真2)

